
NI'. 20661J 

1991 ·12- 0 3 

TI - If025der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
• des Nationalrates XVIll. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

des Abgeordneten Andreas Wabl, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Sanierungskonzepte 

Sowohl das "Leibnitzer Feld" in der Steiermark, wie auch die "Mitterndorfer-Senke" 
in Niederösterreich sind seit Jahren wegen Ihres überaus hohen Schadstoffgehaltes in 
den Schlagzeilen der heimischen Medien. Trotz dieser unrühmliche Publizität ist 
seitens der zuständigen Behörde nicht sonderlich viel zur Verbesserung der Situation 
geschehen. 

Den unterfertigten Abgeordneten fehlt seitens des zuständigen Ministeriums ein 
klares, überschaubares Konzept zur Sanierung dieser Gebiete. 

Um dem bereits dringend nötigen Handlungsbedarf erneut zu unterstreichen, stellen 
die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

Anfrage 

1. Ist das "Leibnitzer Feld" (Stmk) als Sanierungsgebiet ausgewiesen? 

2. Gibt es in Ihrem Ressort für das "Leibnitzer Feld" (Stmk) ein 
Sanierungskonzept? Wenn ja, wie sieht dieses aus? Wenn nein, warum nicht? 

3. Ist die "Mittemdorfer-Senke" (NÖ) als Sanierungsgebiet ausgewiesen? 

4. Gibt es in Ihrem Ressort für die "Mittemdorfer-Senke" (NÖ) ein 
Sanierungskonzept? Wenn ja, wie sieht dieses aus? Wenn nein, warum nicht? 

5. Wieviele Gebiete gibt es außer den oben angeführten, über das Ihr Ressort ein 
Sanierungskonzept hat? Wenn ja, wo liegen diese Gebiete? 
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